

El Eldense falla tres de cada 10 penaltis que lanza

03/10/2022



Así lanzó el penalti el azulgrana Álex Martínez | J.C.

El Eldense vio el domingo cómo le señalaban el [primer penalti a favor de la temporada](#). Sin embargo, el lateral Álex Martínez ejecutó la pena máxima y Manu García, guardameta del Nàstic de Tarragona, despejó el balón y evitó el tanto azulgrana cuando el marcador aún no se había movido.

Desde la temporada liguera 2012-13, los árbitros han señalado 48 penaltis a favor del Deportivo, la mitad de ellos actuando en Elda, transformando en gol 34 lanzamientos, un 70 por ciento de efectividad, por lo que ha malogrado tres de cada diez penas máximas que ejecuta, un 30 por ciento.

En el capítulo opuesto, el Eldense en la última década también ha sido sancionado con 48 penaltis en contra, 21 de ellos en Elda, de los que sus rivales acertaron en 38 ocasiones, 80 por ciento de efectividad, por lo que han

errado dos de cada diez penaltis, un veinte por ciento de lanzamientos.

Afortunadamente para los intereses azulgranas, el penalti fallado el domingo carece de consecuencias, ya que en el tramo final la victoria se quedó en Elda y se amplía la estadística favorable al Deportivo, que continúa sin conocer la derrota ante el conjunto tarraconense cuando juega en terreno deportivista.



Pedro Capó y Diego González celebran el gol del empate ante el Nàstic | J.C.